

子ども服（古着）回収のご協力 ありがとうございました！

去る8月18日（日）～20日（火）、地域の皆様を対象に子ども服（古着）回収を行いました。

前日の8月17日（土）常陽リビングに、本催事に関する記事が掲載されたことも相まって、「戦争難民の子どものために！」と善意あふれるたくさんのご家族（42組）が、思い出のぎっしり詰まった子ども服（古着）を手に来校されました。



開始以前は、「つくば市内にお住まいの方」に少しでもご協力頂ければ…」と想定していましたが、実際にお目にかかってインタビューをさせて頂くと、市内のみならず小美玉市・龍ヶ崎市・かすみがうら市・阿見町・下妻市…と多方面より、大きな袋をたくさん車に積み込みお越し頂いていることが分かり、皆様のご厚意に対し感謝の気持ちでいっぱいです。



【来校者様のコメント】

- ・(ご自身の) 子どもの成長の過程が思い起こされ、手放すのは忍びないけれども…
- ・捨てるには勿体なく、抵抗があったけれど、誰かのお役に立つのであれば、ぜひ！
- ・家族でドライブに来たついでに立ち寄ったので、特に負担には思いませんよ。

・この活動は毎年されるんですか？

趣旨が素晴らしく、自宅の断捨離にもなりとても助かりますので、ぜひ続けて下さいね。

・パパ&ママ「OOくん（お子さん）、もうこんなに大きくなったし、困っている人に差し上げて良いよね？」→子「うーん！いーよー！」

